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Getafe espera mantener a Mason Greenwood una temporada
más, según su presidente

Ángel Torres, Presidente de Getafe, ha manifestado que  el club desea mantener a Mason
Greenwood por otra temporada y no espera que el delantero regrese a Manchester United  al final
de la campaña.
Greenwood se unió a Getafe en calidad de préstamo en septiembre después de que  United
informara que deseaba evitar que el jugador se convirtiera en una distracción, a pesar de que las
acusaciones penales  en su contra fueron retiradas. Las acusaciones, que Greenwood negó,
incluían intento de violación, comportamiento y acoso controlador y asalto.  La fiscalía indicó que
"no existe una perspectiva realista de condena" después de que los testigos clave se retiraran de 
la investigación.
Greenwood ha anotado 10 goles en 32 encuentros en todas las competiciones para Getafe, que
se encuentra  en la décima posición en La Liga.

Torres: "Si dependiera del chico, sus padres y el club, creo que continuaría 
una temporada más"

"Si dependiera del chico, sus padres y el club, creo que continuaría una temporada más", dijo
Torres  a Radio Marca. "Pero en cuanto a Manchester [United], la noticia que tenemos de la
semana pasada, donde el director  deportivo fue a Inglaterra a ver algunos juegos y estuvo con
ellos, es que, si llega una oferta interesante, querrían  vender porque no piensan que vaya a
regresar allí.
"Tenemos que esperar hasta finales de junio ... La gente  y el entrenador están muy contentos
con él. Creo que seguirá con nosotros una temporada más, o al menos hasta  enero. Es un buen
futbolista.
El co-dueño de United, Jim Ratcliffe, declaró en febrero que el club aún no  había tomado una
decisión en relación al futuro de Greenwood. El presidente de La Liga, Javier Tebas, ha
expresado su  esperanza de que el jugador extienda su estadía en España.

Um véu de silêncio cai sobre a alegação de denúncia de
bisbilhotice contra a Associação Americana de Diabetes

Um véu de  silêncio caiu sobre a alegação de que a Associação Americana de Diabetes (ADA)
aceitou dinheiro corporativo jogos com bônus de cadastro troca de recomendar  receitas que
ameaçavam a saúde das pessoas com diabetes.

Assentamento da ação de denúncia da ex-nutricionista-chefe

Elizabeth Hanna, a ex-chefe de nutrição  da ADA que alegou que foi demitida por se recusar a
endossar saladas repletas de Splenda, resolveu jogos com bônus de cadastro ação por  meio
de um acordo. Em um comunicado ao Guardian, a advogada de Hanna, Lauren Davis, disse que
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"o assunto foi  resolvido". Não foram fornecidas detalhes por Davis ou por um porta-voz da ADA,
que se recusou a comentar.

Uma oportunidade perdida  para expor a ADA

Para Hanna, chegar a um acordo com a ADA foi certamente uma alternativa mais simples, menos
estressante  e menos arriscada do que um julgamento. No entanto, para mim e outras 38 milhões
de pessoas com diabetes no  país, é uma decepção. Que oportunidade desperdiçada teria sido
um julgamento para expor os mecanismos internos da ADA, a organização  defensora de
pacientes com o olho inchado de financiamento corporativo.
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